

Aaron schnappt sich Platz vier

Junger Zedtlitzer
brilliert im
800-Meter-Lauf

Chemnitz. Leichtathlet Aaron Schubert vom LAT in Borna war zur Landeshallenmeisterschaft der Jugend U16 im Chemnitzer Sportforum mit der neunt-schnellsten Meldezeit aus der Wyhrastadt angereist.

Bereits vor Beginn des 800-Meter-Laufes in der Altersklasse M15 war klar, dass es ein enges Rennen in der „Stadt der Moderne“ geben würde – waren doch gut zehn gemeldete Sportler in Reichweite der Medaillenränge. In diesem spannenden Lauf konnte der junge Bornaer Athlet nach einem Start, bei dem er von seiner Konkurrenz lange eingekelt wurde, schnell Anschluss an die Spitzengruppe finden.

Im Schlusssprint überholte Aaron dann noch den letztlich fünftplatzierten Dresdner Magnus Janisch und erkämpfte sich in neuer persönlicher Bestzeit von 2:14,47 min einen hervorragenden vierten Platz. Beinahe hätte er dabei noch den Bronzemedailengewinner Tim Klemm vom LAC Erdgas Chemnitz eingeholt, welcher lediglich sieben Hundertstel eher ins Ziel kam.

Silber ging an Carl Heymann vom SV Vorwärts Zwickau in 2:13 min und Gold verdient an Christopher Arnold vom LV 90 Erzgebirge in 2:11 min. Trainer Carlo Hohnstedter zeigte sich außerordentlich zufrieden mit seinem Schützling, welcher dreimal wöchentlich auch von Nadine Kresse und Stephan Lindstedt in der Bornaer Glück-Auf-Halle trainiert wird. *cho*



Aaron Schubert (Mitte) zeigt in Chemnitz eine reife Leistung.

FOTO: CARLO HOHNSTEDTER